

envoyer enregistrer le brouillon annuler



de : Jean Deweer <jgdouweb@orange.fr> ▼

à : communications@identite-libertes.fr ✕



ajouter :
cc cci

objet : Re: Bolloré, Stérin, Pigasse et le pluralisme médiatique

joindre un fichier mise en forme

autres ▼

Bonjour Marion,

Pluralisme politique ou pas, Dieu est-il servi ? Sa volonté est-elle faite sur Terre comme au Ciel ?

""Rendez à Dieu ce qui est à Dieu et à César ce qui est à César." (Le Christ). "On ne peut pas servir à la fois Dieu et l'argent." (Matthieu).

Si l'on comprend bien qu'à l'époque du Christ, il n'existait pas encore de pays et de souverains chrétiens et que l'on pouvait faire la distinction avec le pouvoir de César, depuis, avec Jeanne d'Arc, on a compris que la volonté de Dieu devait se faire par l'avènement de son lieutenant, le Roi de France, le sacre étant la concrétisation.

Force est d'admettre que ni Vincent Bolloré, ni Pierre Stérin, ne soutiennent l'idée de la royauté mais bien celle d'une démocratie chrétienne. Veulent-ils la réalisation de la volonté de Dieu sur Terre ? A trop servir l'argent ne s'en écartent-ils pas ? Finalement Dieu n'est jamais premier servi et ne rejoignent-ils pas, de fait, l'idéologie révolutionnaire de Matthieu Pigasse ? Le catholicisme traditionnel est bien perdant au risque de ce qu'on peut appeler un facho-christianisme. où le souci éminent de la justice se perdrait ?

S'il y a volonté divine, de la Sainte Trinité, pour la Terre et les hommes, qui se manifeste par l'intercession des bons anges, celle-ci peut-elle être respectée quand il est premièrement obéi aux nécessités de l'argent ? Les médias, mal inspirés, ne jouent-ils pas en effet contrairement aux plans de Dieu ? La royauté n'est-elle pas en dehors de toutes les influences partisans politiques ?

Je ne sais pas quelles réflexions feront naître en vous ces propos mais quand, comme vous, on veut être fidèle à Jeanne d'Arc en l'honorant, il ne peut pas manquer d'y en avoir.

Cordialement.

Jean Deweer

Bolloré, Stérin, Pigasse et le pluralisme médiatique

envoyé : 7 juillet 2025 à 19:00

de : Marion Maréchal <contact@communication.identite-libertes.fr>

à : jgdouweb@orange.fr

objet : Bolloré, Stérin, Pigasse et le pluralisme médiatique